

Titulares de Cultura de Rusia y Cuba analizan proyectos conjuntos



San Petersburgo, 14 sep (RHC) La ministra de Cultura de Rusia, Olga Liubimova, anunció este sábado en su canal de Telegram haber acordado proyectos cinematográficos con su homólogo cubano, Alpidio Alonso, durante un encuentro sostenido en San Petersburgo.

Según Liubimova, quien se reunió con Alonso al margen del X Foro Internacional de San Petersburgo de las Culturas Unidas, discutieron diversos aspectos de la cooperación ruso-cubana, incluido el cine.

Igualmente refirió que Cuba acogerá una Semana de cine ruso del 19 al 22 de septiembre y los países también están acordando proyectos cinematográficos conjuntos, y recordó que en abril se celebró en La

Habana el Festival de Cine Ruso.

“El ciclo de eventos especializados en Cuba continuará con la Semana de Cine del estudio cinematográfico ruso Mosfilm. Además, estamos llevando a cabo negociaciones con la parte cubana sobre la creación de películas conjuntas», escribió la alta funcionaria.

Según Liubímov, La Habana y Moscú también están pensando en giras de intercambio con la participación del Ballet Nacional de Cuba.

El X Foro Internacional de San Petersburgo de las Culturas Unidas se inauguró el 11 de septiembre y se prolongará hasta este sábado 14 de septiembre. El tema principal del evento en 2024 es «La cultura del siglo XXI: ¿soberanía o globalismo?».

Cuba participa con una delegación que encabeza el ministro de Cultura, así como otros directivos del sector como el presidente del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográfica (ICAIC), Alexis Triana. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365127-titulares-de-cultura-de-rusia-y-cuba-analizan-proyectos-conjuntos>



Radio Habana Cuba